

Sous les effets dévastateurs du reflux, celle-ci a connu bien des avatars et travestissements pour aboutir tant au bluff et aux zigzags trotskystes qu'aux divagations spontanéistes, pour ne pas parler de l'infantilisme politique du maoïsme. Cinquante ans de contre-révolution ont dérouté bien de camarades qu'il faudra regagner aux conceptions communistes en leur montrant que l'organisation n'est pas fatalement synonyme d'appareil d'encadrement bureaucratique.

L'organisation des révolutionnaires n'est pas le parti, seulement une de ses fractions. Mais comme lui, et parce qu'elle éclaire le prolétariat sur sa mission historique par la clarté de ses analyses, en intervenant avec cohésion au sein des organismes spontanés, elle représente véritablement les intérêts du prolétariat révolutionnaire.

La proche perspective d'une politique très agressive du Capital contre la classe ouvrière oblige l'avant-garde à prendre ses responsabilités et à agir en conséquence. Il lui appartient de fournir un effort soutenu afin de reprendre place dans le mouvement de lutte qui viendra répondre aux attaques du Capital.

L'antagonisme mondial entre le capitalisme et le prolétariat règle désormais toute l'évolution historique:

" SOCIALISME OU BARBARIE! "

" REVOLUTION INTERNATIONALE OU GUERRE IMPERIALISTE! "